

質問 (要旨)

(多くの議員発言がありましたが、紙面の都合上、一部を掲載しています。)

藤元議員

組織の横の連携を密にし、グループ化を図る目的で課を少なくしていたが、今回の組織再編の目的は何か。

町長

組織を大きくした場合、そのトップにいる人に非常に大きな負担がかかり、小回りが利かなくなり、長所もありますが、現実問題として、病院の移転や地域産業の活性化などの問題に対処するため、分離させたいと考えています。

丸山議員

シルバー人材センターの運営は社会福祉協議会に委託するのですか。また、業者と衝突はないように願います。

住民福祉課長

社協に委託しますが、民業圧迫のないようにします。

一山議員

観光物産館は、業者向けの説明はあったと聞きますが、どういう趣旨で、どのようなことをするのですか。

町長

一番の目的は、地元の方が自主的に作った物を物産館で紹介・販売することで、町内の既存業者のほかに、店を持たない方でも作った



観光物産館「千年サンゴの里」

意見書

◎消費税増税の中止を求め

る意見書

提出者 藤元 雅文

賛成者 堤 近義

政府は、二月十七日、消費税増税を柱とする「社会保障

物をそこで販売してもらうことや、観光地の紹介もしたいと考えています。主体は町で、運営は商工会にお願いしています。

・税一体改革大綱」を閣議決定し、三月までの法案提出と今国会中の成立に強い意欲を示しました。国内経済の六割を占める消費の低迷が景気回復を遅らせている現在、消費税の増税は、さらなる経済と財政の破綻をもたらすものであり、このような道を政府は選択すべきではありません。よって本議会は、次の事項について意見書を提出いたします。

(原案可決)

議会の動き

(3月)

1日 全員協議会、議会運営委員会

2日 一部事務組合議会 (四組合)

9日 第1回定例町議会

～13日

19日 全員協議会

30日 海部郡町村議会議長会総会 (徳島市)

(4月)

4日 広報編集委員会

(5月)

9日 市町村議会議員特別セミナー (千葉県)

～10日

18日 徳島県町村議会議員研修会 (美波町)

29日 町村議会議長・副議長研修会 (東京都)

～30日



DMVの試験走行(牟岐駅)